



Tout sportif sait parfaitement bien qu'avant de commencer une partie, il faut se concentrer et prendre le temps de s'échauffer.

Sans quoi, c'est la faute, la rupture, la déchirure, la fracture.

Manifestement, notre nouvelle Ministre pluripotente de l'Éducation nationale, de la Jeunesse, des Sports, des Jeux olympiques, des Jeux paralympiques, etc., a oublié ses fondamentaux sportifs.

En effet, à peine était-elle arrivée sur la cour qu'elle commettait déjà une énorme faute en tentant, bien témérairement, un smash d'un bon coup... de droite.

Euphorie de la nomination ? Imprudence notoire ? Volonté de déstabilisation ? Nul ne le sait.

Tout ce que l'on sait, c'est que la balle de smash, qui aurait pu être balle de match, a fini dans le filet, sous les sifflets des syndicats de l'Éducation nationale qui, déjà bien (é)chauffés par les parties précédentes, ont immédiatement envahi le terrain pour mieux l'occuper.

Certes, les deux arbitres, celui de touche, selon notre Ministre de l'Intérieur, et celui de chaise, selon la Constitution, ne relèveront sans doute pas cette faute de peur de déstabiliser l'imprudente.

Mais, il n'en reste pas moins que la partie a très mal commencé et que la blessure qu'elle a infligée ne sera pas sans conséquences pour la suite des échanges...

Au SENRES, nous apprécions les sportifs parce que, contrairement à nombre d'élèves, ils savent les efforts qu'impliquent la réussite et ils respectent le Coach et la règle du jeu.

Pour autant, cela ne nous empêche jamais de rappeler à tout "haut-niveau" nouvellement arrivée dans le "circuit" que :

- le pavé, battu par les syndicats, est une surface beaucoup plus difficile que la terre battue ;
- quelle que soit la météo, le terrain est toujours lourd à l'Éducation nationale ;
- et que, faut-il s'en étonner, plus on bashe et plus le terrain est lourd à l'Éducation nationale.

Nous rappellerons également qu'il n'est pas nécessaire d'avoir été sportif de haut niveau pour avoir un mental d'acier et que nombre de syndicalistes conservent, même à un âge avancé, une forme physique d'athlète à force de manifester par tous les temps et pour toutes les causes.

Alors, Madame la Ministre, un conseil du SENRES : pour éviter fautes, fractures et revers, concentrez-vous sur l'Éducation nationale et pensez à échauffer plutôt qu'à chauffer.

[www.senres.org](http://www.senres.org)